

Библиография

Статьи

О присвоении звания «Почетный гражданин города Пскова» : Решение Псковской городской Думы № 366 от 18 июля 2018 г. : принято на 13-й сессии Псковской городской Думы 6-го созыва // Псковские новости. – 2018. – 20 июля (№ 50). – С. 12. – Электрон. вариант ст.: <https://goo.su/namI8> (дата обращения: 05.03.2023).

Кедров, А. С именем Ольги на «Автобусе добрых дел» : какую помощь можно получить в созданном прошлым летом Фонде развития Псковской области / Алексей Кедров // Псковская правда. – 2019. – 23-29 янв. (№ 4-В). – С. 13 : фот. – Электрон. вариант ст.: <https://pravdapskov.ru/society/0006338.html> (дата обращения: 09.08.2023).

Директор Фонда развития Псковской области «Святой равноапостольной княгини Ольги» А. М. Царев рассказал, чем занимается фонд, какие проекты уже удалось реализовать.

Баранова, Н. Гоша Куценко: Я к вам за опытом : известный актер провел в Пскове два дня / Наталья Баранова ; фот. Дарьи Хватковой // Псковская правда. – 2018. – 1-7 авг. (№ 31-В). – С. 5 : фот. – Электрон. вариант ст.: <https://pravdapskov.ru/society/0003670.html> (дата обращения: 20.03.2023).

Малкова, Л. Первопроходец : Центру лечебной педагогики в этом году исполняется 25 лет [беседа с директором Центра лечебной педагогики Андреем Михайловичем Царевым] / Лариса Малкова // Аргументы и факты-Псков. – 2018. – 23-29 мая (№ 21). – С. 3 : фот. – Электрон. вариант ст.: https://pskov.aif.ru/society/people/pervoprohodec_centru_lechebnoy_pedagogiki_v_etom_godu_ispolnyaetsya_25 лет (дата обращения: 09.08.2023).

Бруштейн, И. Общество открытых дверей : в Центре лечебной педагогики в Пскове учатся дети, для которых раньше не существовало школ... / Илья Бруштейн // Учительская газета. – 2016. – 23 авг. (№ 34). – С. 21. – Электрон. вариант ст.: <https://ug.ru/obshhestvo-otkrytyh-dverej-v-czentre-lechebnoj-pedagogiki-v-pskove-uchatsya-deti-dlya-kotoryh-ranshe-ne-sushhestvovalo-shkol/> (дата обращения: 09.08.2023).

В сентябре 1993 г. в Пскове открылся первый в России Центр лечебной педагогики и дифференцированного обучения для детей с различными особенностями развития.

Яземова, Е. Наши «на подъеме» / Елена Яземова // Псковская правда. – 2014. – 18 нояб. (№ 130). – С. 3 : фот.

Член Общественной палаты России, директор псковского Центра лечебной педагогики А. Царев впервые включен в список ста самых перспективных публичных политиков по версии фонда «Институт социально-экономических и политических исследований».

Некрасов, С. «А если не будет меня?..» : кто помогает родителям особых детей ответить на этот вопрос? / Сергей Некрасов // Аргументы и факты-Псков. – 2013. – 16-22 февр. (№ 3). – С. 11.

О Центре лечебной педагогики рассказывает Андрей Михайлович Царев.

Президент России Дмитрий Медведев указом № 846 от 22 июня присвоил директору псковского Центра лечебной педагогики и дифференцированного обучения Андрею Цареву звание Заслуженного учителя России // Псковская

губерния. – 2011. – 6-12 июля (№ 26). – С. 2. – Электрон. вариант ст.: <http://www.kremlin.ru/acts/bank/33433> (дата обращения: 20.03.2023).

Прокопьева, С. Подобрать ключик для каждого свой / Светлана Прокопьева // Псковская губерния. – 2004. – 14-21 янв. (№ 1). – С. 14-15 : фот.
Директор Центра лечебной педагогики А. М. Царев получил премию «За подвижничество» международного благотворительного фонда им. Д. С. Лихачева. О деятельности директора и его Центра.

Электронные ресурсы

Андрей Царев взял самоотвод при выборе члена Общественной палаты РФ от региона. – 20.03.2023. – Текст : электронный // Псковская Лента Новостей (ПЛН) : сайт. – Фот. – URL: <https://pln-pskov.ru/society/479581.html> (дата обращения: 21.03.2023).

Почетный гражданин Пскова Андрей Царев отмечает 60-летие. – 16 нояб. 2021. – Текст : электронный // ПАИ : [Псковское агентство информации : сайт]. – Фот. – URL: <https://informpskov.ru/news/371405.html> (дата обращения: 20.03.2023).

Андрей Царев стал обладателем «Народного признания» в номинации «Лидер». – 30 янв. 2020. – Текст : электронный // ПАИ : [Псковское агентство информации : сайт]. – Фот. – URL: <https://informpskov.ru/news/314392.html> (дата обращения: 20.03.2023).

Новые сопредседатели избраны в Псковском региональном отделении ОНФ. – 06.04.2019. – Текст : электронный // Аргументы и факты-Псков : сайт. – Фот. – URL: https://pskov.aif.ru/society/novy_e_sopredsedateli_izbrany_v_pskovskom_regionalnom_otdelenii_onf (дата обращения: 20.03.2023).

Одним из сопредседателей стал руководитель благотворительного Фонда княгини Ольги Андрей Царев.

Максим Топилин ознакомился с работой Центра лечебной педагогики и «Лим-по-по». – 27.07.2018. – Текст : электронный // Псковская Лента Новостей (ПЛН) : сайт. – Фот. – URL: <https://pln-pskov.ru/society/318976.html> (дата обращения: 20.03.2023).

Директор Центра А. Царев рассказал о работе учреждения министру труда и социального развития РФ М. Топилину во время его визита в Псков.

Андрей Царев, Николай Дубик и Николай Федотов стали Почетными гражданами : депутаты Псковской городской Думы проголосовали за их кандидатуры. – 18.07.2018. – Текст : электронный // Аргументы и факты-Псков : сайт. – Фот. – URL: https://pskov.aif.ru/society/people/andrey_carev_nikolay_dubik_i_nikolay_fedotov_stali_pochetnymi_grazhdanami (дата обращения: 05.03.2023).

Здесь люди с горящими и любящими сердцами» – о Центре лечебной педагогики. – 03.08.2020. – Текст : электронный // Аргументы и факты-Псков : сайт. – Фот. – URL: https://pskov.aif.ru/society/people/zdes_lyudi_s_goryashchimi_i_lyubyashchimi_serdcami_-_o_centre_lechebnoy_pedagogiki (дата обращения: 20.03.2023).

Директор ЦЛП Андрей Царев рассказал членам Совета при президенте Российской Федерации по развитию гражданского общества и правам человека о работе возглавляемого им Центра.

Андрей Царев продолжит представлять Псковскую область в Общественной палате РФ. – 13.03.2017. – Текст : электронный // Псковская Лента Новостей (ПЛН) : сайт. – Фот. – URL: <https://pln-pskov.ru/society/271006.html> (дата обращения: 20.03.2023).

Директор Центра лечебной педагогики и дифференцированного обучения Андрей Царев вновь избран представителем Общественной палаты Псковской области в составе Общественной палаты Российской Федерации. Такое решение приняли члены региональной Общественной палаты 13 марта в ходе внеочередного пленарного заседания.

Территория милосердия : Центру лечебной педагогики в 2018 году исполнилось 25 лет : [виртуальная выставка] / материал подготовила Огурцова Е. А. – Текст : электронный // Централизованная библиотечная система города Пскова : [сайт]. – Фот. – URL: <https://bibliopskov.ru/centerped.htm> (дата обращения: 20.03.2023).

Дмитрий Медведев присвоил Андрею Цареву звание Заслуженного учителя РФ. – 5 июля 2011. – Текст : электронный // ПАИ : [Псковское агентство информации : сайт]. – Фот. – URL: <https://informpskov.ru/news/79078.html> (дата обращения: 20.03.2023).